



## MARIANNE LOING, EST NOMMÉE DIRECTRICE GÉNÉRALE DU GROUPE DUGAS



À compter du 29 septembre 2023, Marianne Loing devient la nouvelle Directrice Générale du groupe Dugas, en remplacement de Tom van Lambaart.

Marianne Loing a une forte expérience internationale dans la construction et le management des équipes, avec une carrière reconnue dans l'industrie des spiritueux, acquise chez Diageo et William Grant & Sons, où elle a passé les 20 dernières années dans des fonctions Commerciales, Marketing et de développement, et en tant que Directrice Générale pour la France depuis 2017. Elle a également travaillé comme Consultante senior au Boston Consulting Group.

« Je suis ravie de rejoindre la société Dugas, reconnue depuis 40 ans comme l'un des principaux acteurs du marché des spiritueux premium en France, pour qu'ensemble nous puissions continuer à écrire son histoire. Nous maintiendrons le modèle unique de Dugas, qui consiste à développer des marques de spiritueux premium par le biais de partenariats avec des cavistes et des circuits de distribution HORECA. En parallèle, nous distribuerons également les marques Clan Campbell et Sierra Tequila qui nous permettront de renforcer notre activité en grande distribution », déclare Marianne Loing, la nouvelle directrice générale de Dugas.

Marianne Loing sera soutenue par une équipe solide dans le cadre de la nouvelle organisation managériale. Daël Cassam Chenai, directeur du développement commercial du groupe Stock Spirits, vient également d'être nommé Chef des Opérations de Dugas et supervisera les finances, l'informatique, la production et la logistique. Daël a rejoint Stock Spirits Group en février 2023, apportant sa vaste expérience des biens de consommation et de la vente au détail.

Il est important pour le Groupe Stock Spirits, qui a acquis Dugas en septembre 2023, que Dugas poursuive son savoir-faire dans la construction de marques de spiritueux premium, en particulier de rhums et de whiskies, grâce à son expertise unique du réseau cavistes et des canaux de distribution HORECA. Afin de garantir l'attention nécessaire, la partie commerciale de l'entreprise sera divisée en deux départements : le département «Cavistes et Horeca» dirigé par l'actuel directeur commercial Pierre Delage, et le département «Grande Distribution» dirigé par la nouvelle directrice commerciale Muriel Basque.

Pierre Delage travaille chez Dugas depuis près de neuf ans en tant que directeur commercial. Il possède une forte expérience des ventes internationales dans l'industrie des spiritueux, acquise chez Lixir, Veuve Clicquot Ponsardin et Clicquot Asia en tant que directeur des opérations régionales et chez Clicquot China en tant que directeur général.

Muriel Basque a rejoint Dugas le 6 septembre en provenance de William Grant & Sons où elle a occupé le poste de directrice des ventes de 2018 à aujourd'hui. Elle a plus de 20 ans d'expérience et une grande expertise dans les domaines des ventes, du marketing et du category management dans l'industrie des spiritueux acquise chez Brown Forman où elle a travaillé en tant que directrice des comptes nationaux pour la France. Elle a débuté sa carrière professionnelle chez Unilever et Bacardi.

---

### **À PROPOS DU GROUPE DUGAS**

*Acteur leader des spiritueux premium en France depuis 1980, DUGAS accompagne et valorise au quotidien de très belles signatures internationales comme des pépites plébiscitées par les amateurs. Constructeur de marque et distributeur reconnu, DUGAS nourrit des valeurs de passion, d'expertise et d'éducation au cœur de son business modèle, qui se traduisent par une distribution omnicanale : d'abord sélective via les cavistes, le CHR et son site en ligne [dugasclubexpert.fr](http://dugasclubexpert.fr) puis via les circuits de grande distribution. DUGAS trouve également ses relais de croissance dans ses marques propres et au travers de ses propres filiales de distribution à l'étranger.*

